

Christoph Anliker
Einwohnerrat SVP

Anfrage zum Thema Burkinis

In der Basler Zeitung vom 9. Mai 2011, Seite 30 wurde im Artikel «Baden im schariakonformen Zweiteiler» festgehalten:

«Um allfällige Diskussionen im Keim zu ersticken, hat der Bottminger Gemeinderat das Tragen von Burkinis im Gartenbad sowie Hallenbad erlaubt.»

Aufgrund dieses Artikels stellen sich folgende Fragen:

1. Welche Regeln betreffend Badebekleidung gibt es im Gartenbad Bottmingen?
Ist es zutreffend, dass Badeshorts verboten sind?
2. Das Gartenbad Bottmingen besteht mit einer gemeinsamen Trägerschaft der Gemeinden Binningen, Bottmingen und Oberwil. Hat der Gemeinderat Binningen ebenfalls dem Tragen von Burkinis zugestimmt oder hat der Gemeinderat Bottmingen dies ohne Rücksprache veranlasst?
3. Wie steht der Binninger Gemeinderat zu dieser Thematik?
 - a. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, das Tragen von Burkinis im Hallenbad Binningen zu erlauben? (Antwort nur Ja oder Nein)
 - b. Sind ein Verbot oder eine Zulassung für diese Art von Badebekleidung geplant?
4. Hat der Gemeinderat/Verwaltung zum obigen Artikel respektive zum Thema Burkini Reaktionen aus der Bevölkerung erhalten?
(Falls ja, welche? Wie viele?)

17. Mai 2011

Christoph Anliker

